



第2820地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

Weekly Bulletin

例会場 要害クラブ TEL(0294)36-2020
例会日 毎週火曜日 12:00~13:00
事務所 日立市末広町1-1-3 国分協同組合内
TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
Mail: rotaso@iplus.jp



週報 No.19

■会長 大森 孝之 ■副会長 鹿志村 高道
■幹事 山縣 敏史 ■会報委員 池澤 健

本日の例会平成22年11月30日(火)プログラム：ワイキキ訪問のご報告

次回例会 平成22年12月7日(火)プログラム：ガバナー公式訪問

例会報告

11月30日(火)12:00 開会
山縣 敏史 幹事



会長の時間

大森 孝之 会長

みなさん、こんにちは。
先週、火曜日が勤労感謝の日と言うことで例会のほうもお休みとなり2週間ぶりの例会となりました。月日が流れるのは早いもので7月に会長の職に就き早、6ヶ月目と言うことになります。歳をとったせいかなぁ、月日が流れるのがすごく早いです。
おとといの28日の日曜日ですね、今年3回目の烏帽子会が開催されました。今回、山本パスト会長さんにも参加していただきまして、小名浜オーシャンで開催させていただきました。
山本パスト会長と2日間連続でランドをお付き合いさせていただきまして、ありがとうございました。去年から本格的にゴルフを始めまして、去年の烏帽子会でひざのほうを負傷してしまい、運動不足だとほんとに思いました。
山本パスト会長は2日間きっちりラウンドされてまして日頃から、散歩などされているということで健康の面ですごく気にしているんだなぁと思いました。



今回の烏帽子会はアンダーで優勝したのは遠藤会員でした。「おめでとうございます。」
烏帽子会のほうは木本前会長にお願いしていまし

て、千葉幹事と池澤会員、3名に取り仕切りをやっていただき成功の内に開催できたことをこの場をお借りしてお礼を申し上げたいと思います。

「ありがとうございました。」

今回、参加していただいた方々もありがとうございます。また今回、都合がつかず参加できなかった方も次回はスケジュールを付けて参加していただけたらと思います。

来週は12月となります。

最初の週はガバナー公式訪問となっております。スケジュールの関係でガバナー公式訪問の前に理事会となっておりますのでそちらもご参加のほうをお願いします。

本日はプログラムのほうを変更させていただきまして高島奉仕委員長さんに「ワイキキ訪問のご報告」とさせていただきますのでよろしくお願います。



幹事報告

山縣 敏史 幹事



役員の方々には FAX させていると思いますがガバナー公式訪問があります。10時半から理事会のほうを開催させていただきたいと思います。

理事会の終了後ガバナーをお迎えいたしまして 12 時から例会を開催させていただきまして終了後、記念撮影を致しましてクラブ協議会のほうを開催すると言う流れになっておりますのでよろしくお祈いします。出欠のほうもよろしくお祈いします。来月の例会の案内もお手元のほうに届いていると思ひますが前半は通常例会となつてお祈いますが、後半第 3 週は夜間例会、第 4 週は朝食例会となつてお祈いしますのでお間違ひのないよう、ご参加のほうよろしくお祈いします。

出席報告

小澤 興委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
36 名	20 名	16 名	55.5%	16 名	100%	1 名

ニコニコBOX 川崎 健輔委員長

- ◎ 烏帽子会ありがとうございました。高島さん宜しくお祈いします。
大森会長 ・山縣幹事 ・山本 忠安
鹿志村 高道・遠藤 陽夫・弓野 博司
木本 貴一・信太 克己・小山 高一
須田 晃 ・小澤 興
- ◎ インフルエンザの予防接種を受けてきました。
白石 満義
- ◎ 明日から 12 月、1 年早いですね。今年も後 1 ヶ月です。
塙 貴男 ・朝日 正道・石川 國博
- ◎ 気持ちよい秋晴れです。
鈴木 幸一・樫村 文雄・宮本 尚彦
- ◎ コンペで準優勝しました。
川崎 健輔
- ◎ 卓話させていただきます。
高島 章行

 本日も多くの方からニコニコBOXへの
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計 25,000 円	累計額 607,000 円
--------------	---------------

本日のプログラム

■ ワイキキ訪問のご報告

高島奉仕委員長

本日、卓話ということになりましてちょっと困つていますが先日、訪問させていただきました「ワイキキ訪問のご報告」と言うことでお話しさせていただきます。10 月の 21 日～26 日にワイキキロータリークラブのほうにご参加させていただきました。前回の夜間例会の時に DVD など映像のほうは放送させていただきましたので、本日は口頭で進めさせていただきますのでよろしくお祈いします。今年の参加人数は 24 名と例年になく多数のご参加のほうをしていただきありがとうございます。他のクラブから参加していただいたのも大きな要因かと思つてお祈います。



日立港 RC のほうからは 6 名参加していただきまして、日立 RC のほうからは 3 名の参加をいただきまして有難く思ひます。皆さん無事帰国もでき、よかつたと思ひます。

今回は、色々とトラブルのほうがありまして、特に男性のですね、4 日間ゴルフをされか方々もいらつしゃいますし、買い物や食事のほうもされた方々もいらつしゃつたようです。今回、木本前会長のほうの色々とサポートをしていただきまして事前の段取りですとか、航空チケットの手配、ホテルの予約など、色々と手助けをしていただきましてすごく感謝をしています。

「ありがとうございました」
事前に打ち合わせのほうも行ひまして、他 RC の方も話し合ひをしながら皆様のご要望になるべく叶えられるようにとさせていただきます。特に IFF に関しましては 400 名の会場で 80 名の日本人が参加されたみたいでその中でも日立南 RC の参加は多いほうでして、大森会長もステージのほうに真っ先に上がつてられまして色々な貴重な体験をさせていただけたのかなあと思つてお祈います。

ワイキキさんのお話を伺つても、色々な事業を行ひその事業収益で奉仕活動を行っているということでした。色々なお話を聞かせていただき色々勉強にもなりましたし、年会費も 3 万円と言うこともお聞きしましたし活動を行ひながら収益を得て参考になりました。今後も IFF のほうにはこれからも参加していこうと私のほうで思つてお祈いますし参加して体験をしていただけたらと思つてお祈います。今回、自分のほうでも勉強になつたのがギックリ腰になつた方がいらつしゃいましてタクシーで病院を探し回つたということがありました。知識としてはありましたが、海外で病気とか怪我にはなつたことはなかつたものでほんとに探すと大変なことだと思ひました。今回、家族で参加していただけたのもいい思い出になつたのかあと思ひ私も妻と来年には参加できたらと思ひます。今後も皆様に参加していただけたらと思ひます。

会長の点鐘にて終了

